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全国化粧品小売協同組合連合会様との万引防止対策意見交換会

	 日時：平成 20年６月 12日（木）10：00～ 12：00
	 場所：全国化粧品小売協同組合連合会（全粧協）　会議室
	 出席：全粧協・・・・中神理事長／植木副理事長／酒井事務局長
	 JEAS・・・・ 山村会長以下 12名

1.　開会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会　 佐藤顧問
2.　主催者挨拶及び日本EAS機器協議会（JEAS）発足についての説明　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　JEAS　山村会長
3.　日本 EAS機器協議会　概要説明　　　　　　　　　　　　　JEAS　福井総務委員長
4.　全国化粧品小売協同組合連合会　概要説明　　　　　　　　　全粧協　中神理事長　
5.　討議内容

〈化粧品専門店での万引被害状況〉
・ 基本的に販売のプロがいて常に顔がわかる販売をしているので万引しにくい。従って、

昔に比べて万引は減った。　
・ 大型スーパーなどに出店している店は全粧協の中では少なく、全体として取り組む課題

ではない。
・ポスターなどはお客を疑う行為と考えて、貼らない。

等
ソースタギング問題、古販・ネット販売、万防機構に対する意見交換も行った。
【結論】
・万引問題は地域がどう対応するかが重要だと思う。
・ 子どもたちが多い日中は、どのように地域として対応していくかが今後の課題であると

いうことが共通認識であった。
6.　配布資料

・万引き防止機器ハンドブック
・万防機構「平成 18 年度青少年調査」報告書
・同上　　「平成 18 年度小売業調査」報告書
・同上　　「平成 19 年度青少年調査」報告書
・同上　　「平成 19 年度小売業調査」報告書
・同上　　 万防時報　７号

7.　議事終了後、簡単な食事をして、終了しました。


